

CES PETITS RIENS

Le pari

Depuis du 12/9/84

Les Russes croient aux extraterrestres, mais ils pensent qu'il vaut mieux aller chez eux qu'attendre leur visite, ou s'imaginer qu'elle a déjà eu lieu.

Jusqu'ici, les journaux officiels soviétiques avaient toujours dénoncé le caractère « sensationnel » de toutes les informations concernant les ovnis.

Mais un très sérieux (ils le sont tous) membre de l'Académie des sciences d'U.R.S.S. vient d'affirmer, dans une communication, que personne n'accuse d'être à sensation, que des vols spatiaux au-delà du système solaire auront forcément lieu, le siècle prochain, à la rencontre des êtres pensants qui peuplent les espaces lointains.

L'homme les atteindra, en une cinquantaine d'années, en utilisant un vaisseau qui volera à plus de 30 000 km/seconde, grâce à un carburant thermonucléaire.

50 ans ! On est plus sûr de partir que d'arriver et, au moins, tout à fait sûr de ne pas revenir...

Ce qui est bien, quand on croit aux extraterrestres, c'est qu'on a toujours raison. Si on en voit un jour, on aura gagné, et si on n'en voit jamais, on n'aura pas perdu pour autant. Le pari de Pascal est également sidéral...

Les Dépêches 12 Septembre 1984